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В честь XX съезда КПСС. Пере
довой участок. Сланец сверх плана. 
(1 стр.).

На предприятиях страты. (1 стр.).
В странах народной демократии. 

(1 стр.).
Организованно и на высоком 

идейном уровне проведем учебный 
год! Н. Васильев.— Коммунисты за 
учебой. И. Ершов.— На первых за
нятиях. В. Шалыгин.— Контролиро- 
дать работу кружков. (2 стр.).

С. Варламов.— Передовыми мето
дами. (2 стр.).

Прибытие в Берлин Правитель
ственной делегации Советского Со
юза. (2 стр.).

Прием Президентом Г ерманской 
Демократической Республики Виль
гельмом Пиком Правительственной 
делегации Советского Союза. (2 стр.).

П. Дерябин. —  Улучшить работу 
предприятий треста столовых. 
(3 стр.).

Беседы на антирелигиозные темы. 
Н. Губанов.—  0 многообразии рели
гиозных верований. (3 стр.).

В Н О  М Е Р  Ь:

Н е д е л я  с а д а
п| О УЛИЦАМ города движется 

несколько необычная авто
колонна: семь грузовиков, довер
ху нагруженных деревьями, на
правляются к конторе «Горзелен- 
строя».

—  Неделя сада начинается, —  
говорят горожане, провожая взгля
дом автомашины.

Весенние и осенние посадки 
деревьев в нашем городе стали 
традиционными. Ежегодно на ули
цах, в садах,парках, скверах, во 
дворах высаживаются тысячи де
ревьев и кустарников. Так, вес
ной этого года на Советской ули
це было высажено 140 много
летних лип и карагачей, на улице 
имени Сталина —  4 тысячи ку
старников, на Московской —  2,5 
тысячи, в молодом парке поселка 
«Заводской» —  1892 дерева и 
2465 кустарников, на территории 
гидротурбинного завода —  более 
700 деревьев и 1,5 тысячи ку
старников и т. д. Общее же коли
чество посаженных деревьев и ку
старников выражается десятками 
тысяч.

В посадках деревьев и кустар
ников активно участвуют сами 
трудящиеся, которые хотят видеть 
совой родной город красивым *и 
благоустроенным. Благодаря их 
стараниям за последние годы на- 
ши улицы, дворы, сады и парки 
стали зелеными, тенистыми. Осо
бенно красивыми стали улицы 
Сталина, Московская, Интерна
циональная, оделись в зеленый 
наряд многие улицы в рабочих 
поселках.

Граждане нашего города не 
только участвуют в посадках де
ревьев, но и обеспечивают тща
тельный уход за ними. Большую 
работу в этом направлении прово
дят домоуправления №№ 10, 8, 
11 и другие Центрального райо
на, сумевшие организовать между 
квартиросъемщиками, соревнова
ние на лучшее озеленение своей 
улицы, двора. Немало в городе 
людей, с энтузиазмом занимаю
щихся древонасаждением, считаю
щих своим долгом украшать ули
цы города деревьями и цветами, 
такие, как 70-летняя Христина 
Семеновна Терещенко, работница 
коммунального отдела нефтепере
рабатывающего завода Анна Сер
геевна Барушина, домохозяйка 
Штенбах и другие.

Есть хорошая старинная ар
мянская поговорка: «Каждый дол
жен в жизни вырастить дерево, 
построить дом и воспитать чело
века». Следуя этой мудрой народ
ной поговорке, каждый гражданин 
должен считать своим долгом по

садить и вырастить дерево, чтооы 
наши потомки вспоминали нас 
добрым словом, проходя по зеле
ным красивым улицам, отдыхая 
в тени деревьев.

Несмотря на то, что за послед
ние годы в городе проделана боль
шая работа по зеленому строи
тельству, деревьев в городе все 
еще мало. Целый ряд улиц ос
тается неозелененным. Недоста
точно зелени и во дворах, особен
но коммунальных домов, на тер
риториях предприятий и учрежде
ний, в рабочих поселках, мало де
ревьев высажено вдоль дорог. Кро
ме того, отдельные деревья, поса
женные весной, погибли ввиду 
плохого ухода за ними или вар
варского обращения. Вот почему 
проведению Недели сада при
дается исключительно большое 
значение.

Согласно утвержденному горис
полкомом плану, большие работы 
предполагается произвести на Со
ветской и Урицкой улицах. На 
этих улицах будут продолжены 
посадки многолетних деревьев. 
Кроме этого, силами домоуправле
ний и уличных комитетов долж
ны быть произведены посадки по 
улицам: Ульяновской, Степана 
Разина, Пролетарскому переулку 
и другим. Будут производиться 
дополнительные посадки в парках 
и скверах. Всего же по городу в 
осенний период должно быть вы
сажено 5 тысяч деревьев и около 
45 тысяч кустарников.

Чтобы успешно провести эту 
работу, необходимо привлечь к ней 
широкие круги трудящихся. Рай
исполкомы, домоуправления, ру
ководители предприятий и уч
реждений, школ и других учеб
ных заведений, лечебных учреж
дений должны умело организовать 
работу по проведению Недели са
да, произвести посадки деревьев 
в установленные сроки и обеспе
чить их сохранность.

Задача «Горзеленстроя» —  обе
спечить необходимое количество 
посадочного материала, своевре
менно доставлять его организаци
ям и учреждениям, а также орга
низовать продажу гражданам для 
посадок на своих приусадебных 
участках.

В „октябре, будет производиться 
и посадка фруктовых деревьев, 
саженцами которых также следу
ет обеспечить трудящихся города, 
предприятия и учреждения в со
ответствии с потребностями.

Организованно проведем Неде
лю сада!

Украсим город зеленью и сада
ми!

КОЛХОЗЫ АРМЯНСКОЙ ССР ДОСРОЧНО ВЫПОЛНИЛИ 
ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ПЛАН ХЛЕБОЗАГОТОВОК

Колхозники и работники машин
но-тракторных станций Армян
ской ССР, претворяя в жизнь ре
шения Пленумов ЦК КПСС по уве
личению производства зерна и 
других сельскохозяйственных про
дуктов, развернув социалистиче
ское соревнование в честь XX 
съезда Коммунистической партии 
Советского Союза, досрочно вы
полнили государственный план 
хлебозаготовок. Сдача и продажа 
хлеба государству продолжается.

Выполняя решения январского 
Пленума ЦК КПСС, колхозы по
высили продуктивность общест
венного животноводства. За 11 
месяцев хозяйственного года про

изводство молока в колхозах уве
личилось на 27 процентов. На 1 
октября 1955 года сдано государ
ству мяса на 20 процентов,^-шер
сти на 24 процента больше, чем 
в 1954 году.

Колхозы и совхозы в текущем 
году вырастили высокий урожай 
винограда и организованно при
ступили к сбору винограда. План 
заготовок винограда будет пере
выполнен.

В настоящее время труженики 
Армении работают* над тем, чтобы 
досрочно выполнить план загото
вок и закупок мяса, молока, шер
сти, табака и других продуктов 
сельского хозяйства.

В честь X X  съезда КПСС
☆

Передовой участок
Комсомольско-молодежный уча

сток механического цеха № 1 
гидротурбинного завода держит 
первенство в соревновании среди 
комсомольско-молодежных участ
ков.

В августе участок выполнил 
задание по выпуску товарной 
продукции на 123 процента и по 
валовой продукции—-на 113 про
центов. Каким путем коллектив 
добился успехов в выполнении и 
перевыполнении государственного 
плана? На этот вопрос ответил 
нашему корреспонденту началь
ник участка тов. Луковцев.

— После изучения материалов 
июльского Пленума ЦК КПСС все 
рабочие участка стали трудиться 
с еще большим подъемом, прояв
ляют творческую инициативу. 
Токарь тов. Нестеров, например, 
перевел обработку ряда деталей с 
токарного станка на фрезерный, 
в результате у него выработка 
выросла вдвое.

Такие передовые производст
венники участка, как токари тт. 
Веденин, Красников, Парфенов, 
при обработке барабанов, валов и 
других деталей применяют резцы 
с керамическими пластинами, в 
результате чего они выполняют 
нормы выработки до 200 и боль
ше процентов.

На участке проводится модер
низация оборудования, что повы
шает его производительность. 
Так, на четырех токарно-винто
резных станках заменены пло
ские ремни на текстропные и 
осуществлены некоторые другие 
мероприятия, дающие возмож
ность повысить их мощность.

Коллектив участка соревнуется 
в честь XX съезда КПСС и с че
стью выполняет взятые на себя 
обязательства. Об этом свидетель
ствует тот факт, что сентябрьское 
задание участком выполнено до
срочно.

Сланец сверх плана
Многие шахтеры Кашпирского 

сланцевого рудника с большим 
подъемом соревнуются в честь 
предстоящего XX съезда Коммуни
стической партии. Они взяли на 
себя повышенные производствен
ные обязательства и с честью вы
полняют их.

На шахте № 1 лучших успехов 
в социалистическом соревновании 
добился коллектив участка № 2 
(начальник тов. Волчков). Он 
досрочно выполнил план прошло
го месяца и выдал на-гора сверх 
задания 804 тонны сланца. Пере
выполнен и норматив циклично

сти. За месяц дано 25,1 цикла 
вместо 24,4 по плану.

В первых рядах соревнующих
ся идут лучшие производственни
ки. Навалоотбойщик тов. Морозов, 
например, за месяц добыл сверх 
плана 112 тонн сланца, бригадир 
навалоотбойщиков тов. Якунин—  
96 тонн. Намного перевыполнили 
месячное задание машинисты вру
бовых машин отец и сын Быстря- 
ковы.

В октябре участок работает с 
неослабной энергией и перевы
полняет норму по добыче сланца.

На предприятиях страны
ПО СООБЩ ЕНИЯМ  К О РРЕС П О Н Д ЕН ТО В  ТАСС

Конструкторы Ново - Черкас
ского электровозостроительного 
завода имени Буденного заверш и
ли работу по созданию магист
рального электровоза «Н-6» мощ
ностью в 4300 лошадиных сил. 
Эта машина в следующем году 
заменит на железных дорогах 
устаревший серийный электровоз 
«ВЛ-22-М». При больших скоро
стях—70—80 километров в час— 
она обеспечит силу тяги в 2,5 раза 
больше, чем паровоз серии «Л», и 
в 3,5—4 раза больше, чем электро
воз «ВЛ-22-М». В цехах пред
приятия началось изготовление де
талей нового электровоза.

★ ★ ★

Кутаисским автомобильным з а 
водом изготовлен опытный обра
зец автомобильного поезда для 
перевозки сельскохозяйственных 
грузов. Такой поезд состоит из са
мосвала и самосвального прицепа, 
с опрокидывающимся на обе 
стороны кузовом. Грузоподъем
ность нового автомобиля-само
свала—3,5 тонны. В зависимости 
от дорожных условий предусмот
рена возможность буксировки не
скольких прицепов.

★ ★ ★
Новый цех по производству 

овощных консервов пущен на Сы- 
зранском заводе пищевых кон
центратов. Н ачался выпуск соево
го белка в томате. До конца года 
будет изготовлен один миллион 
банок этого продукта.

На пять дней раньше срока 
сдан в эксплуатацию крупнейший 
на подолии Наркевический сахар
ный завод, построенный по пос
леднему слову техники. Он будет 
перерабатывать 16 тысяч центне
ров сахарной свеклы в сутки. Все 
работы, начиная от подачи свеклы 
в цехи и кончая погрузкой готовой 
продукции, механизированы.

★ ★ *
В дельте Волги расположены 

огромные заросли камыша. Для 
переработки этого- ценного сырья 
в Астраханской области соору
жается завод камышитовых плит. 
Новое предприятие уже частично 
действует. Выпущены первые сот
ни квадратных метров строитель
ного материала.

* * *
В городе Луцке пущен завод 

стекольных изделий. Он будет из
готовлять хозяйственную по|суду, 
стекла для ламп, а такж е елочные 
игрушки. Предприятие рассчитано 
на годовой выпуск продукции 
стоимостью в 12 миллионов руб
лей.

* * *
Начато строительство новой 

швейной фабрики в поселке Д ол
матовском (Ивановская область). 
На ней будет установлено 60 
швейных агрегатов. В будущем 
году предприятие выпустит про
дукцию.

В странах народной 

демократии

В городах Германской Демокра
тической Республики развернуто 
жилищное строительство. Наряду с 
большими зданиями, сооружаемы
ми на средства государства, строят
ся небольшие дома, принадлежа
щие рабочим и служащим. Госу
дарство предоставляет застройщи
кам долгосрочные ссуды.

НА СНИМКЕ: в городе Брюэле. 
Почтальон Реде около своего дома.

Фото Центральбильд.
-------*■ *-------

ОТКРЫТИЕ ПЕРВОЙ 
ВСЕКИТАЙСКОЙ 

СПАРТАКИАДЫ РАБОЧИХ
П ЕКИ Н. (ТАСС). Второго ок

тября в Пекине на стадионе 
Сянь-нунтань состоялось торжест
венное открытие первой Всекитай
ской спартакиады. На открытии 
спартакиады присутствовали
Председатель Китайской Н арод
ной Республики Мао Цзе-дун, за 
меститель председателя КН Р мар
шал Чжу Дэ, председатель По
стоянного комитета Всекитайского 
собрания народных представите
лей Лю Мао-ци, премьер Государ
ственного Совета Дж оу Энь-лай, 
заместитель председателя Посто
янного комитета ВСНП Сун Цин- 
лин и другие руководящие госу
дарственные, партийные и проф
союзные деятели.

На открытии спартакиады при
сутствовали также посол СССР в 
К Н Р П. Ф. Юдин, главы и члены 
ряда посольств и миссий в Пеки
не.

Открывая первую Всекитайскую 
спартакиаду рабочих, председа
тель Всекитайской федерации 
профсоюзов Лай Ж о-Ю й подчерк
нул заботу коммунистической пар
тии Китая и правительства о раз
витии спорта в Китае и пожелал 
участникам спартакиады высоких 
спортивных достижений.

В первый день соревнований 
было установлено два всекитай
ских рекорда: в метании копья 
для женщин и в беге на пять ты
сяч метров для мужчин. В заклю 
чение состоялся футбольный матч 
между командой «Локомотив» и 
командой министерства машино
строения.

УСПЕШНАЯ РЕАЛИЗАЦИЯ 
ГОСУДАРСТВЕННОГО ЗАЙМА 

МИРА В ВЕНГРИИ
БУДАПЕШ Т, 3 октября. 

(ТАСС). К ак сообщает министер
ство финансов Венгерской Н арод
ной Республики, по всей стране 
раньше намеченного срока закон
чилась подписка на шестой Госу
дарственный заем мира. По пред
варительным данным подписка на 
заем, выпущенный на сумму 1.200 
миллионов форинтов, перевыпол
нена на 26 процентов. Трудящиеся 
Венгрии подписались на заем на 

1 сумму в 1.510.836.700 форинтов.
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Организованно и на высоком идейном уровне 
проведем учебный год!

КОММУНИСТЫ
В читальном зале библиотеки 

парткома гидротурбинного завода 
собрались слушатели кружку по 
изучению политической эконо
мии. В нем изъявили желание 
заниматься коммунисты мастера 
тт. Учуткин, Фетисов, работники 
отделов заводоуправления Бейна- 
рович, Макаров, секретарь партор
ганизации тов. Жидков, замести
тель секретаря партбюро т. Сары- 
чева и другие.

Первое занятие в кружке вел 
пропагандист тов. Ананьев, име
ющий значительный опыт пропа
гандистской работы. В этом году 
он учился на месячных курсах 
пропагандистов при обкоме 
КПСС. Свою вводную лекцию по 
материалам июльского Пле
нума ЦК КПСС тов. Ананьев по
строил на ярких примерах из 
жизни страны, своего предприя
тия, полно и всесторонне осве
тил вопросы дальнейшего разви
тия промышленности, техническо
го прогресса и внедрения передо
вых методов труда.

Вводная лекция пропагандиста 
Ананьева вызвала большой инте
рес у слушателей. Весь материал 
по июльскому Пленуму ЦК разбит 
на 6 вопросов, по которым комму
нисты тт. Платонов, Сарычева, 
Жидков, Мельников, Бейнарович 
и Фетисов изъявили желание под-

ЗА УЧЕБОЙ
готовить рефераты и выступить 
с ними на очередных занятиях 
кружка.

Состоялись занятия и в других 
кружках.

Более 200 коммунистов завода 
снова сели за книги с тем, чтобы 
продолжить изучение марксист
ско-ленинской теории. Многие из 
них в этом году изъявили жела- 
ни повышать свои политические 
знания самостоятельно. В первый 
день учебы с ними было проведе
но совещание, на котором обсуж
дены планы их работы.

Итоги первых занятий показа
ли, что не все коммунисты пра
вильно истолковывают принцип 
добровольности. Так, например, 
технолог тов. Ракитин и техник 
тов. Куницин, изъявившие жела
ние заниматься в райпартшколе, 
пришли на первое занятие, поси
дели один час, а затем, решив, 
что «учеба— дело добровольное», 
со второго часа занятий ушли. 
Так могут поступать коммунисты, 
забывшие свою уставную обя
занность.

Секретарям цеховых парторга
низаций надо учесть недостатки 
первых занятий и добиться их 
устранения.

Н. Васильев,
заведующий библиотекой 

парткома завода.

НА ПЕРВЫХ
Партийное бюро парторганиза

ции деревообделочного комбината 
проделало значительную работу 
по подготовке к началу нового 
учебного года в сети партийного 
просвещения. В кружки по изу
чению краткого курса истории 
Коммунистический партии записа
лось 45 человек.

Пропагандисты тт. Бондарьков 
и Захаров тщательно подготови
лись к первым занятиям. У них 
имелись конспекты по материалам 
июльского Пленума ЦК КПСС, при 
составлении которых они исполь
зовали много дополнительной ли
тературы, конкретных примеров 
из жизни предприятия.

Пропагандист тов. Бондарьков 
весь свой рассказ увязал с рабо
той комбината, с борьбой коллек
тива за претворение в жизнь ре
шений партии. Его рассказ'взвол
новал слушателей. Они задали

День и ночь не утихает в Бат
раках многоголосый шум про
щальных гудков уходящих поез
дов. То и дело по станционным 
путям снуют маневровые парово
зы. Одни выводят разборочные 
поезда из парка прибытия на гор
ку, другие —  участвуют в рос
пуске, третьи —  формируют со
ставы в подгорочном парке...

...Горку здесь считают сердцем 
формирования маршрутов. Ее кол
лектив решает главную задачу—  
увеличение пропускной способно
сти станции. Люди этого коллек
тива живут стремлением как 
можно больше давать готовых по
ездов.

Четко и слаженно работает сме
на дежурного по горке А. Н. Лу
нина. Сам он работает с душой, с 
огоньком в любой обстановке. От
личительная черта этого руково
дителя смены— проявление твор
ческого отношения к делу, приме
нение всего нового, прогрессивно
го. Изучив передовой опыт ра
боты станции Нижнеднепровск- 
Узел, тов. Лунин не только внед
рил его, но и обогатил своими 
усовершенствованиями.

Заступая на дежурство, тов, 
Лунин проверяет налшчие разбо- 
рочных поездов в парке прибы
тия, на горочных вытяжках, раз
мещение вагонов на путях сорти
ровочного парка и, сообразуясь с

ЗАНЯТИЯХ
пропагандисту ряд вопросов о пер
спективах развития промышлен
ности, улучшении организации 
производства на комбинате.

Но плохо то, что партийное бю
ро не приняло достаточных мер к 
тому, чтобы все слушатели яви
лись на занятия. Коммунисты 
тт. Емельянов, Кирищук, Свечни
ков, Шабашев проявили неди
сциплинированность, не явились 
на занятия. Кстати сказать, они 
очень слабо повышали свой поли
тический уровень и в прошлом 
году.

Для того, чтобы политическая 
учеба проходила на высоком 
уровне, партийное бюро подвело 
итоги первых ¡занятий и приняло 
необходимые меры, чтобы все 
коммунисты прилежно изучали 
революционную теорию.

И. Ершов, 
секретарь бюро парторганизации 

деревообделочного комбината.

Контролировать 
работу кружков

Организованно начались заня
тия в кружках по изучению 
истории КПСС первого и второго 
года обучения, которыми руково
дят пропагандисты тт. Федотова и 
Ершов. На первых занятиях они 
приступили к изучению материа
лов июльского Пленума ЦК КПСС. 
Коммунисты проявляет к ним 
большой интерес, задают много 
вопросов.

Пропагандист тов. Федотова 
весь свой.рассказ иллюстрировала 
фактами и примерами, раскры
вающими работу нашей промыш
ленности, ее развитие.

На занятиях присутствовали 
члены партийного бюро. В этом 
году, чтобы обеспечить дальней
шее улучшение политической 
учебы коммунистов, мы решили 
усилить контроль за работой 
кружков, идейно - теоретическим 
уровнем занятий.

В. Шалыгин,
секретарь партбюро цеха 

паровозного депо' 
ст. Сызрань 1-я.

В помощь самостоятельно  
изучающим решения  

июльского Пленума Ц К  КПСС
Библиотеки партийных коми

тетов организовали литературные 
выставки, картотеки, рекоменда
тельные списки, открыли кон
сультационные пункты и лекто
рии для коммунистов и беспар
тийных самостоятельно повы
шающих свой идейно-политиче
ский уровень. В горкоме КПСС 
для них прочитана лекция «Тех
нический прогресс в СССР».. На 
ней присутствовало 150 человек. 
Лекцию читал лектор обкома 
КПСС тов. Будаев.

Лекции на эту же тему прочи
таны на Кашпирском сланцевом 
руднике, на комбайновом и гидро
турбинном заводах.

В октябре с самостоятельно 
изучающими материалы июль
ского Пленума ЦК КПСС партий
ные организации наметили про
вести собеседования, на которых 
коммунисты выступят с подготов
ленными рефератами.

Прибытие в Берлин Правительственной 
делегации Советского Союза

ПЕРЕДОВЫМИ МЕТОДАМИ
обстановкой, планирует работу 
смены с рас е чето м беспрерывного 
роспуска с одновременным фор
мированием поездов.

...Оператор горки тов. Федоров 
только что получил информацию 
о подходе разборочного поезда и 
тут же сообщил об этом машини
сту Тюрякову. Имея данные о ве
се и числе осей в поезде, маши
нист заранее рассчитал, как луч
ше вести его на вытяжку.

Поезд на исходном положении. 
По радио раздается команда опе
ратора тов. Федорова о начале 
роспуска. Сцепщики, башмачни
ки встают на свси места. #

Сцепщики тт. Викторов и Уса
чев, строго придерживаясь мело
вой разметки вагонов, быстро, на 
ходу делают отцепы. Один из них 
переводит рукоятки автосцепки в 
первоначальное положение, что 
позволяет избежать запуска* «чу
жаков» по причине нерасцеики 
вагонов и обеспечивает автомати
ческое сцепление вагонов в про
цессе роспуска при подходе одно
го отцепа к другому.

Начинается плавный надвиг со
става на горб горки. Отцеп за от
цепом скатываются вниз, расхо
дясь в разные стороны по путям 
подгорочного парка. А там их «ло
вят» башмачники: тт. Лунев, Ру-

даков, Баринов и другие. Чтобы 
не допускать больших «окон» ме
жду отцепами, экономить полез
ную длину подгорочного пути, 
башмачники применяют при
цельное торможение и, как прави
ло, останавливают отцепы с та
ким рассчетом, чтобы было обеспе
чено соприкасание буферных та
релок вагонов.

Так сцепщики и башмачники, 
работая по примеру нижнеднеп- 
ровцев, ускоряют соединение от
цепов в подгорочном парке, а это 
позволяет быстрее! формировать 
и выводить готовые поезда в парк 
отправления и освобождать подго- 
рочные пути для роспуска новых 
поездов,

Дежурный по горке тов. Лунин 
и оператор тов. Федоров направ
ляют свои усилия на ускорение 
процесса расформирования поез
дов. Тов. Лунин использует на 
полную мощность две горочные 
вытяжки. Когда идет роспуск по 
одной вытяжке, одновременно го
товится состав к роспуску на 
второй вытяжке. Так обеспечи
вается беспрерывность работы 
горки.

Оператор тов. Федоров научил
ся регулировать скорость роспус
ка вагонов, заботясь об увеличе
нии ее до преде льных возможно-

/

БЕРЛИН, 5 октября. (ТАСС). 
Сегодня в Берлин для участия в 
праздновании 6-й годовщины со 
дня образования Германской Де
мократической Республики при
была Правительственная делега
ция Советского Союза в составе 
члена Президиума и секретаря 
Центрального Комитета КПСС 
М. А. Суслова (глава делегации) 
и Министра химической промыш
ленности СССР С. М. Тихомирова.

В состав делегации входит так
же! Чрезвычайный и Полномоч
ный Посол СССР в ГДР Г. М. Пуш
кин. »

На Берлинском* аэродроме Ше- 
нефельд, украшенном флагами 
Германской Демократической 
Республики, СССР и стран на
родной демократии. Правитель
ственную делегацию Советско
го Союза встречали Премьер- 
Министр ГДР 0. Гротеволь, пер
вый секретарь ЦК СЕПГ и заме
ститель Премьер-Министра ГДР
В. Ульбрихт, заместитель Премь
ер-Министра и Министр Иност
ранных Дел ГДР Л. Больц и дру
гие официальные лица.

На аэродроме Советскую прави
тельственную делегацию встречал 
Чрезвычайный и Полномочный 
Посол СССР в ГДР Г. М. Пушкин.

Среди встречающих на аэродро
ме находились представители ко
мандования группы Советских 
войск в Германии, представители 
демократических партий и массо
вых организаций, а также ответ
ственные сотрудники Посольства 
СССР в ГДР.

На аэродром для встречи Совет
ской правительственной делега
ции прибыли члены Правительст
венной делегации Румынской На
родной Республики, а также гла

вы посольств и миссии, аккреди
тованные в Германской Демокра
тической Республике.’

При встрече был выстроен по
четный караул и были исполнены 
Государственные Гимны СССР и 
ГДР.

Глава Советской правительст
венной делегации М. А. Суслов 
сделал на аэродроме следующее 
заявление:

Товарищ Премьер-Министр, то
варищи и друзья!

Разрешите выразить Вам свою 
признательность за теплую друже
скую встречу, оказанную Совет
ской правительственной делега
ции, и передать горячий друже
ский привет от советского народа 
жителям Вашей столицы— Берли
на ¡и всему населению Германской 
Демократической Республики.

Наша делегация прибыла в Бер
лин для того, чтобы отметить вме
сте с Вами знаменательную дату
—  шестую годовщину образова
ния Германской Демократической 
Республики и отметить успехи 
Вашего народа в строительстве 
новой свободной миролюбивой Де
мократической Г ермании.

Мы с удовлетворением отмеча
ем, что между Советским Союзом 
и Германской Демократической 
Республикой установились и с_ 
каждым годом крепнут хороШйе 
дружеские отношения. Этот факт 
имеет огромное значение для даль
нейшего экономического и куль
турного развития наших стран, а 
также для упрочения мира во 
всем мире.

Будем и впредь укреплять друж
бу между нашими странами, как 
этого требуют жизненные интере- 
скР наших народов.

Еще раз сердечное спасибо за 
теплую встречу.

Прием Президентом Германской Демократической 
Республики Вильгельмом Пиком 

Правительственной делегации Советского Союза
БЕРЛИН, 5 октября. (ТАСС). 

Президент Германской Демократи
ческой Республики Вильгельм 
Пик принял 5 октября 1955 года 
в своей резиденции Нидершенхау- 
зен руководителя Правительствен
ной делегации СССР, прибывшей 
на празднование шестой годовщи 
ны со дня образования Герман
ской Демократической Республи
ки, члена Президиума и секрета
ря ЦК КПСС М. А. Суслова, а так-

стей. Опыт передовиков показы
вает, что при больших отцепах 
роспуск можно вести со ско
ростью 8— 10 километров в час. 
Требуется только четкая регули
ровка замедлителями, постоянная 
связь с машинистом и осторож
ность.

Зная величину отцепов,, род 
груза, тов. Федоров командует по 
радио машинисту о скорости над
вига. Применение высоких скоро
стей дает возможность сокращать 
время на роспуске и роспускать 
дополнительно по 4— 5 поездов.

Когда заканчивается дежурст
во, доска показателей ^обновляет
ся новыми цифрами. Роспущеяо 
300 вагонов свыше нормы, зада
ние по формированию поездов пе
ревыполнено.

И эти цифры тов. Лунин и дру
гие работники горки не считают 
пределом. Резервы для роста рос
пуска и формирования составов 
неисчерпаемы. Растет техниче
ское оснащение, улучшается тех
нологический процесс. .Растут и 
люди, овладевая новыми прогрес
сивными методами труда. На тру
довые успехи этих людей вдох
новляют решения июльского Пле
нума ЦК нашей партии.

С. Варламов,
редактор многотиражной газеты 

«Сталинец».

же членов делегации: Министра 
химической промышленности 
СССР С. М. Тихомирова и Чрез
вычайного и Полномочного Посла 
СССР в Германской Демократиче
ской Республике Г. М. Пушкина.

На приеме присутствовали 
Премьер-Министр Германской Де
мократической Республики Отто 
Гротеволь и первый секретарь ЦК 
СЕПГ и заместитель Премьер-Ми- 
нистра ГДР Вальтер Ульбрихт.

Перевыполнен план 
по всем показателям
Коллектив швейной фабрики, 

соревнуясь в честь XX съезда 
Коммунистической партии, добил
ся новых производственных' успе
хов. В сентябре было пошито 
сверх плана изделий более чем 
на 400 тысяч рублей, перевыпол
нено задание и по ассортименту.

За месяц пошито сверх плана 
мужского зимнего пальто 1071 
штука, мужского демисезонного 
пальто —  327 штук, брюк хлоп
чатобумажных— 1706 штук. Вы
пущено швейных изделий первым 
сортом на 2 процента больше пре
дусмотренного планом.

Первенство в социалистическом 
соревновании заняли коллективы 
групп мастеров тт. Рябовой, Тито
вой, Сычевой и Трифоновой, кото
рые перевыполнили план по вы
пуску швейных изделий и по 
сортности.

ЖИЛЫЕ ДОМ А- 
НА ЦЕЛИННЫЕ ЗЕМЛИ

Домостроительный комбинат 
«Правая Волга» за 9 месяцев те
кущего года изготовил 230 двух
квартирных домов с жилой пло
щадью в 78,8 квадратных метра 
каждый, вместо 75 домов по пла
ну. Все дома отправлены в райо
ны освоения целинных земель.
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УЛУЧШИТЬ РАБОТУ ПРЕДПРИЯТИЙ ТРЕСТА СТОЛОВЫХ
Коллектив треста столовых ус

пешно борется за выполнение го
сударственного плана,'за культу
ру в работе. В целом но тресту 
за восемь месяцев этого года план 
по товарообороту и выпуску блюд 
перевыполнен. Трест получил бо
лее 500 тысяч рублей сверхпла
новых накоплений.

Хорошие результаты в работе 
имеют коллективы ресторана, ка
фе X» 1, столовые 15, 2 и 
некоторые другие.

Такие руководители предприя
тий общественного питания, как 
тт. Гайдук, Стрежне®, Жирнова, 
со всей серьезностью относятся к 
организации децентрализованных 
закупок. Ими было закуплено про
дуктов более чем на миллион руб
лей, что позволило внести разно
образие в ассортимент приготав
ливаемых блюд,

В текущем году несколько улуч
шилась массово - воспитательная 
работа среди работников общест
венного питания. Это повысило 
тих ответственность за поручен
ную работу, за культуру в об
служивании потребителей. Сейчас 
на предприятиях треста имеется 
14 бригад отличного приготовле
ния нищи и отличного обслужи
вания потребителей. Бригады ре
сторана тт. Миловановой и Шаро
новой из месяца в месяц перевы
полняют задания по выпуску ку
хонной продукции и готовят пи
щу отличного качества. Хорошей 
славой пользуется у посетителей 
бригада повара тов. Левановой 
(кафе '3® 1). За приготовление 
вкусной пищи и культурное об
служивание потребителей ей 
объявлено посетителями 13 благо
дарностей.

Повар столовой № 9 тов. Га
лушко и буфетчица тов. Леонтье
ва, повар пельменной тов. Осипо
ва, буфетчицы тт. Шкунова и 
Величко, повар столовой № 1 тов.

Волкова, повар чайной тов. Коро
вина и многие другие также пе
ревыполняют план по выпуску 
кухонной продукции.

Но было бы- неправильным про
ходить мимо недостатков, которые 
имеются в деятельности предпри
ятий треста столовых. Некоторые- 
из них не- выполняют плана, пло
хо занимаются децентрализован
ными закупками сельскохозяйст
венных продуктов. В результате 
столовая № 6 (заведующая тов. 
Агафонова), столовая № 1 (заве
дующий тов. Прядильншшв), сто
ловая № 11 (заведующий тов. Во
ловик) не выполнили плана това
рооборота восьми месяцев.

На работников столовых, кафе, 
закусочных все еще много посту
пает жалоб от трудящихся на 
низкое качество приготовляемой 
пищи, некультурное обслужива
ние, антисанитарию и т. п. Так, 
в книге жалоб и предложений сто
ловой № 1 записано 20 жалоб, из 
них на плохое приготовление пи
щи —  8, на медленное обслужи
вание1— 12. Столовая № 11 имеет 
7 жалоб на грубое и некультурное 
обслуживание посетителей и три
—  на низкое качество приготов
ляемой пищи. Отдельные повара 
допускают злоупотребления, недо
давая в пищу положенной нормы 
жиров и снижая ее калорийность. 
В столовой № 18 при проверке 
первого блюда — щей из кваше
ной капусты,— приготовленного 
поваром тов. Улетовым, установ
лено, что он занизил калорий
ность на 19 процентов, а жир
ность —  на 4,8 процента. Такие 
случаи, к сожалению, не единич
ны, они имеют место и в некото
рых других столовых.

При тресте создан и работает 
кулинарный совет, на заседаниях 
которого демонстрируются луч
шие приемы и способы приготов
ления пищи, принимаются реше

ния, обязывающие руководителей 
столовых и поваров применять у 
себя эти методы и спосо!ы. Но ре
шения кулинарного совета выпол
няются не всеми. Дирекция же 
треста проходит мимо этого.

В постановлении июльского 
Пленума ЦК КПСС указано на не
обходимость навести порядок в 
работе предприятий общественно
го питания. Коллектив треста, 
включаясь в социалистическое 
соревнование в честь XX съезда 
КПСС обязался: годовой план то
варооборота завершить к 15 де
кабря, увеличить по сравнению 
с планом выпуск кухонной про
дукции на 1,5 процента, не до
пускать перерасхода издержек об
ращения, дать за второе полуго
дие 400 тысяч рублей сверхпла
новых накоплений, широко по
пуляризировать передовые методы 
приготовления пищи и улучшить 
санитарное состояние предприя
тий общественного питания.

Социалистическое соревнование 
является могучим средством улуч
шения работы. Однако в ряде сто
ловых, кафе, закусочных оно ор
ганизовано формально, выполне - 
ние взятых обязательств не про
веряется, опыт лучших поваров, 
официанток не распространяется.

Важна и почетна роль работни
ков общественного питания. Ос
новная их. задача —  дальнейшее 
улучшение качества пищи, повы- 
шение.культуры в обслуживании 
населения. Выполнению этой за
дачи и должны быть подчинены 
усилия руководства треста, столо
вых, кафе |Ц закусочных, партий
ной и профсоюзной организаций, 
всех работников общественного 
питания. Нужно полностью удов
летворять возросшие запросы на
селения к общественному пита
нию. Для этого у треста столовых 
и его предприятий имеются все 
возможности. П. Дерябин.

ГОРОЖАНЕ ПОМОГАЮТ СЕЛУ
Учащиеся 24 и 28 групп Сыз- 

>ранского медицинского училища 
участвовали в уборке урожая в 
колхозе имени Степана Разина 
Сызранското района. Они помогли 
колхозникам заготовить сотни 
тонн силоса, убрать овощи.

Силами партийной и комсот 
мольской организаций училища в 
перерывы между работой регуляр
но проводились содержательные 
беседы. Колхозники выразили по
желание, чтобы дружба между

училищем и колхозом еще больше 
укрепилась.

М. Чупраков,
председатель колхоза 

имени Степана Разина.
* ★ ★

Рабочие строительно-монтажно
го управления № 3 треста «Куй- 
бышевнефтепромстрой» тт. Логи
нова, Лешакова, Батяева, Будано
ва, Комова, Пузырева и другие 
убирали урожай в колхозе «Путь 
к коммуне» Сызранекого района.

На сортировке зерна они вырабо
тали за месяц по 32— 34 трудо
дня каждая.

A, Дубровин,★ ★ ★

Учащиеся трикотажного тех
никума работали на уборке уро
жая в совхозе имени Масленни
кова. Они помогли совхозу 
убрать 64 гектара кукурузы. 
Ежедневно задания выполняли 
на 120 процентов и больше.

B. Кирьянов.

Белорусская ССР. На “ Минском камвольном комбинате вступили в 
строй цехи первой очереди — чесальны й, прядильный, гребнече
сальны й и ровничный. Выдана первая продукция пряжи.

НА СНИМКЕ: линия станков гребнечесального цеха.
Ф о т о  В. Л у пей ко.

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ
И В ТЕСНОТЕ,

Каждый вечер после работы в 
профсоюзную библиотеку гидро
турбинного завода приходят де
сятки читателей. Фонд библиоте
ки насчитывает несколько ты
сяч книг. Работники библиотеки 
регулярно приобретают новые 
книги, заботятся, чтобы все - в 
ходящие новинки попадали на 
полки библиотеки. Поэтому за
водским читателям есть что вы
брать из художественной, полити
ческой и научно-популярной ли
тературы. Находят здесь необхо
димые пособия работники завода, 
учащиеся техникума и института.

Выбрать интересную книгу по
могают рекомендательные списки, 
вывешенные в библиотеке, а так
же книжно-иллюстративные и 
просто книжные выставки.

В помещении библиотеки чисто, 
уютно. На столах —  свежие га
зеты и журналы. Здесь же боль
шие географические карты. Читая 
газету, всегда можно посмотреть 
на, них места описываемых собы
тий.

Читатели любят свою библио-

И В ОБИДЕ...

теку, довольны ее работой, бла
годарны за внимание и чуткое 
отношение библиотекарши К. А. 
Лазаревой. А вот к дирекции за
вода, партийному бюро и завкому 
они имеют серьезные претензии. 
Дело в том, что библиотека на
считывает уже больше тысячи 
читателей, книжный фонд ее по
стоянно растет, а помещение, ко
торое сейчас она занимает, слиш
ком мало. Кроме того, в этой же 
комнате находится и библиотека 
парткома, так что читатели нахо
дятся и в тесноте, и в обиде. Дав
но уже пора подыскать для библи
отеки более просторное помещение.

Партийному комитету в часы ра
боты библиотеки не следует зани
мать ее помещение под собрания 
и заседания. На днях по этой 
причине десятки читателей вы
нуждены были уйти из библиоте
ки, не обменяв книг, не почитав 
газет и журналов, только лишь 
потому, что в библиотеке прово
дилось заседание.

А. Давыдов.

АВТОБУСЫ И ДО СИХ ПОР

Отправляясь на работу, многие 
рабочие и служащие рискуют 
опоздать, так как автобусы в пу
ти делают много лишних и 
ненужных остановок. Так было, 
например, 24 сентября, когда во
дитель автобуса Просолов и кон
дуктор Чиркина останавливали 
машину, где им заблагорассудит
ся, проезжая остановки. Поэтому

РАБОТАЮТ ПЛОХО

многие вообще не могли сесть в 
автобус или вынуждены бьеги 
бежать на «новую» остановку.

Еще хуже бывает в выходные 
дни. Ни в один из автобусов, сле
дующих в сторону промтоварного 
рынка и обратно, невозможно по
пасть.

Б. Гамаюров,
контрольный нормировщик 

паровозного депо ст. Сызрань 1-я.

Беседы на антирелигиозные темы

О многообразии религиозных 
верований

История человечества знает 
*сотни религий. Одни из них су
ществовали продолжительное вре
мя, другие — 1 недолго. В наше 
время к числу самых распростра
ненных религий относятся хри
стианство, магометанство, буд
дизм. Каждая религия считает 
своих богов единственно правиль
ными, богов других религий лож
ными и веру в них пагубной. 
Отчуждение и вражда между 
людьми разных вероисповеданий 
всегда разжигались эксплуатато
рами, чтобы разобщить трудя
щихся и тем самым ослабить их 
силы.

Марксизм-ленинизм научно объ
ясняет причины многообразия ре
лигиозных верований.
Жизнь различных народов скла

дывалась по-разному, Это и нало
жило свой отпечаток на формы 
религиозных верований.

Ф. Энгельс писал: «Первона
чальные религиозные представ
ления, по большей части общие 
каждой данной родственной груп
пе народов, после разделения та
ких групп своеобразно развива
ются у каждого отдельного наро
да, смотря по выпавшим на его

долю жизненным условиям».
В этих словах ключ к объясне

нию многообразия форм религии. 
Люди всегда создавали богов по 
образу и подобию своему. Древним 
грекам жизнь богов казалась по-' 
хожей на жизнь тогдашней знати: 
боги одевались, женились, пиро
вали и сражались, как знатные 
греки. В представлениях христи
анской религии о «царстве небес
ном» чувствуется отпечаток со
словной монархии. Здесь бог окру
жен апостолами, пророками, вели
комучениками, просто мучени
ками, архангелами, ангелами, как 
феодальный владыка князьями, 
боярами и дворовыми слугами.

Всякая религия является фан
тастическим отражением в умах 
людей внешних сил, которые уг
нетают человека. В первоначаль
ных религиях отражалось бесси
лие древних людей в борьбе с 
природой. В классовом эксплуа
таторском обществе главными ис
точниками, питающими религиоз
ность масс, являются придавлен
ность трудящихся гнетом эксплу
атации и стихийность экономиче
ского развития общества. '

Слово- «фантазия» в переводе с

греческого значит —  воображе
ние, мечта. Не всякая фантазия 
приносит вред. Без творческого 
воображения невозможны, напри
мер, изобретения в области техни
ки, нельзя создать художествен
ных образов в литературе и ис
кусстве. Если фантазия не отры
вается от жизни, она помогает 
людям творить новое, двигаться 
вперед. Но если воображение пе
рестает опираться на действи
тельность и устремляется в сторо
ну от жизни, оно становится 
вредным для людей. К числу та
кого рода фантазий и относится 
религиозная фантазия.

В противоположность науке, ко
торая помогает людям познавать 
и использовать объективно суще
ствующие законы развития при
роды и общества, религия выдает 
за правду вымыслы. И главным 
таким вымыслом является бог, 
который существует лишь в во
ображении верующих. Различные 
религии как бы соревнуются меж
ду собою по части измышления 
«чудес». В библии рассказывает
ся, например, что пророк Иисус 
Навин одним словом своим оста
новил движение солнца и луны. 
Многие боги, по религиозным ска
заниям, родились от непорочных 
дев, а Будда, кроме того, немед
ленно после рождения начал яко
бы ходить и говорить.

Но как бы религиозная фанта
зия ни стремилась уйти от дейст
вительности, в ней всегда можно 
обнаружить земные корни. Напри
мер, по верованиям древних егип
тян, их бог Хнум (его почитали 
около 5 тысяч лет назад) вылепил 
людей из глины. Вера в это поя
вилась у египтян после того, как 
они научились гончарному делу. 
Христианство при своем возник
новении использовало сказания 
древних религий о страдающих, 
умирающих и воскресающих бо
гах, в которых обожествлялись 
прежде всего смена времен года и 
произрастание хлебных злаков 
(египетский Озирис, финикийский 
Адонис, персидский Митра и др.); 
позднее христианство вытеснило 
эти религии. В эпоху кризиса ра
бовладельческого общества широ
кое распространение получила ве
ра в «бого-человека», который 
якобы был распят на кресте, то 
есть погиб той же смертью, какой 
рабовладельцы казнили рабови

До тех пор, пока в реальной 
действительности существовали 
источники, питающие религию, ее 
изменения сводились к замене од
них форм другими: менялся облик 
богов, изменялись приемы их по
читания, а вера в бота осталась.

Для того, чтобы произошел 
массовый отход трудящихся от 
религии, необходимо устранить 
придавленность людей внешними

силами, и прежде всего уничто
жить гнет эксплуататоров. Маркс 
и Энгельс неоднократно указыва
ли, что искаженное религиозное 
отражение внешнего мира в созна
нии широких масс постепенно ис
чезнет при социализме, где рели
гии нечего будет отражать. Это 
научное предвидение подтверж
дается нашей советской действи
тельностью.

В Советском Союзе в результа
те ликвидации эксплуататорских 
классов, победы социализма и ог
ромного роста культурного уровня 
трудящихся большинство населе
ния давно уже рассталось с рели
гиозными верованиями. Явления 
природы и общественной жизни у 
нас рассматриваются большинст
вом людей с точки зрения пере̂ - 
довой материалистической науки. 
Но религиозные предрассудки, 
укоренявшиеся веками, живучи. 
Они еще сохранились у части со
ветских людей, затемняя их соз
нание, сковывая их творческую 
активность. Поэтому Коммунисти
ческая партия в соответствии со 
своей программой ведет разверну
тую идейную борьбу с религией.

Коммунистическое воспитание 
трудящихся включает в себя борь
бу с религиозными пережитками 
в равной мере всех вероисповеда
ний и культов.

Н. ГУБАНОВ,
кандидат философских наук.
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Международный обзор
В БО РЬБЕ ЗА ИНТЕРЕСЫ  

ТРУДЯЩ ИХСЯ----------- -
3 октября исполнилось десять 

лет существования Всемирной Фе
дерации Профсоюзов ( В Ф П ) — 
самой крупной и самой действен
ной в истории рабочего движения 
международной организации проф
союзов. Ее создание сразу же пос
ле окончания второй мировой вой
ны было продиктовано новыми за 
дачами, вставшими перед профсо
юзами всех стран, задачами, 
вытекавшими из необходимости 
усилить борьбу за улучшение ма
териального положения трудя
щихся капиталистических, колони
альных и зависимых стран, борьбу 
за сохранение и упрочение мира. 
В соответствии с этими задачами 
была выработана и программа 
Всемирной Федерации Профсою
зов. На базе этой программы в 
ВФП объединились профсоюзные 
организации Советского Союза, 
стран народной демократии, всех 
капиталистических государств, 
включая США, а такж е колони
альных и зависимых стран.

С первых же дней существова
ния ВПФ повела энергичную борь
бу за осуществление своей про
граммы. Она решительно выступа
ла в защиту интересов трудящих
ся, требовала повышения их ж из
ненного уровня, отстаивала проф
союзные права и демократические 
свободы, повсеместно поддержива
ла н а ц и он а л ь н о-освоб о дител ь н о е 
движение народов колониальных 
и зависимых стран, вела упорную 
и все более успешную борьбу в 
защиту мира], против гонки во
оружений, за запрещение оружия 
массового истребления людей.

Такая деятельность ВФП не уст
раивала, однако, организаторов 
«холодной войны», которые в 1949 
году предприняли попытку подо
рвать международное профсоюзное 
единство. В этих целях небольшая 
группа профсоюзных лидеров за 
падных стран, в том числе Англии 
и США, отказалась от согласован
ной на перво-м конгрессе програм
мы, вышл!а| из ВФП и образовала 
свою, сепаратную организацию — 
«Международную конфедерацию 
свободных профсоюзов» (М КСП).

Но раскольникам не удалось по
дорвать ВФП, приостановить и 
дезорганизовать ее деятельность и 
развитие. За истекшие десять лет 
численность ВФП возросла более 
чем на 13 миллионов человек, и в 
настоящее время она объединяет 
более 80 миллионов трудящихся 
64 стран. Уже одни эти цифры 
подтверждают жизненность Феде
рации.

За! первое десятилетие своего су
ществования ВФП стала боевым 
руководящим центром всемирного 
движения профсоюзов. Разрабо
танная Федерацией Хартия проф
союзных прав трудящихся вдох
новляет рабочих и служащ их ка
питалистических стран в их борьбе 
за свои жизненные интересы.

О траж ая эти интересы, ВФП не
устанно призывает к восстановле
нию единства международного 
профсоюзного движения. В связи с 
десятилетием Федерации, ее Испол
нительное бюро приняло резолю
цию, в которой говорится: «Деся
тая годовщина ВФП должна зна
меновать свой шаг вперед по пути 
создания единства трудящихся в 
борьбе за хлеб, мир и свободу»

Десятилетие Всемирной Федера
ции Профсоюзов отмечено в капи
талистических странах, в том числе 
в США, многочисленными собра
ниями членов профсоюзов, на кото
рых подчеркивалась необходимость 
установить единство действий тру

дящихся как внутри отдельных 
стран, так и в международном 
масштабе. Во второе десятилетие 
своего существования ВФП всту
пила под флагом дальнейшей 
борьбы за единство профсоюзного 
движения, за новые успехи в за 
щите мира и интересов* трудящих
ся.
НА СЕССИИ ГЕН ЕРА Л ЬН О Й  
АССАМБЛЕИ ООН

В Нью-Йорке продолжает свою 
работу десятая сессия Генеральной 
Ассамблеи ООН. Н а пленарных 
заседаниях в общей политической 
дискуссии выступают руководите
ли различных делегаций, излагаю 
щие позиции своих правительств в 
отношении наиболее важных во
просов. Почти все они отмечают 
ослабление международной напря
женности и благотворное влияние 
на отношения между странами со
вещания Глав правительств четы
рех держав в Ж еневе. Улучшение 
отношений между государствами, 
как подчеркнул в своем выступле
нии руководитель Чехословацкой 
делегации В. Давид, отражает 
мощное движение народов, направ
ленное на упрочение мира, на р а з
витие сотрудничества между всеми 
странами.

Значительное место на нынеш
ней сессии Генеральной Ассамблеи 
ООН занимают вопросы, связан
ные с национально-освободитель
ной борьбой колониальных наро
дов А р и  и Африки. Оживленная 
дискуссия развернулась, в частно
сти, вокруг предложения 14 стран 
Азии и Африки о включении в по
вестку дня Ассамблеи одного из 
таких вопросов—алжирского. Ге- 
неральный комитет, подготовляю
щий рекомендации по повестке дня, 
большинством голосов высказался 
против включения алжирского во
проса в повестку дня Ассамблеи. 
Но на пленарном заседании Гене
ральной Ассамблеи многие делега
ты (Индонезии, Таиланда, Ливана, 
Боливии, Афганистана, Индии, Че
хословакии, Советского Союза и 
др.) выступили за включение его в 
повестку дня. Представитель И н
дии К. Менон обратил внимание на 
то, что в военных операциях по по
давлению национально - освободи
тельного движения в Алжире уча
ствуют 155 тысяч французских 
войск, входящих в систему Северо
атлантического военного блока. 
Ряд  других делегатов такж е под
черкивал, что неспокойное положе
ние, создавшееся сейчас в Алжире, 
представляет опасность для мира 
в этом районе. При этом высказы
вались надежды, что рассмотрение 
алжирского вопроса будет содей
ствовать мирному урегулированию 
в Алжире с учетом законных прав 
и национальных интересов алж ир
ского народа.

Против рассмотрения алжирско
го вопроса особенно энергично воз
раж али представители Франции, 
Англии, США, Бельгии. Однако 28 
голосами против 27 алжирский во
прос был включен в повестку дня 
на десятой сессии Генеральной Ас
самблеи. Французское правительст
во реагировало на это решение вы- 
зьгвом в Париж своей делегации 
на десятой сессии Генеральной Ас
самблеи ООН. Решение Генераль
ной Ассамблеи вызвало также не
довольство руководителей Северо
атлантического союза; появились, 
в частности, сообщения об их на
мерении «привлечь к ответствен
ности» двух членов этого союза— 
Грецию и Исландию, которые от
казались голосовать вместе с дру
гими участниками Североатланти- 
ческсго блока по алжирскому воп
росу. И. Лапицкий.

На X сессии Генеральной Ассамблеи ООН

К переброске американских войск в Италию
Сообщение газеты «Эстер рейхише фольксштимме»

ВЕНА, 5 октября. (ТАСС). Рим
ский корреспондент газеты «Эстер- 
рейхише фольксштимме» сообща
ет, что в эти дни американские 
войска переходят границу Италии. 
Они прибывают из Австрии и 
дислоцируются в провинциях Ви
ченца и Верона. После окончания 
этой операции в Италии будут н а 
ходиться 5500 американских сол
дат. Эти войска не будут подчи
няться итальянскому командова
нию. Они будут представлять

американские военные соединения 
в рамках НАТО и будут подчи
няться непосредственно командо
ванию НАТО.

Корреспондент отмечает, что 
передислокация американских 
войск вызвала повсеместно негодо
вание населения Италии. Так, в 
Неаполе, где находится командо
вание НАТО в южной зоне Евро
пы, состоялась многочисленная 
демонстрация протеста.

НЬЮ -Й ОРК, 5 октября. (ТАСС). 
Вчера на утреннем пленарном за 
седании Генеральной Ассамблеи в 
общей политической дискуссии вы
ступил глава делегации Индии 
Кришна Менон.

Он заявил, что юбилейная сес
сия ООН в городе Сан-Франциско, 
которая в других условиях могла 
оказаться лишь чистой формаль
ностью, «ознаменовала собой но
вую эру». Это произошло потому, 
сказал он, что на этой сессии, со
стоявшейся накануне Женевского 
Совещания Глав правительств че
тырех держав, стало ясным, что 
государственные деятели этих дер
ж ав склоняются к совместному 
изысканию путей для сотрудниче
ства.

Менон отметил, что Женевское 
Совещание Глав правительств оп
равдало надежды, которые были 
высказаны на сессии в Сан-Ф ран
циско, и что участники этого Со
вещания выразили добрую волю 
народов, стоящих за ними.

Касаясь высказанного некоторы
ми делегатами мнения о необходи
мости пересмотра Устава ООН, 
представитель Индии заявил, что, 
по мнению его правительства, Ус
тав может быть пересмотрен толь
ко при наличии общего согласия, 
прежде всего государств — по
стоянных членов Совета Безопас
ности. Сейчас, однако, пока непод
ходящее время для пересмотра Ус
тава. Индийская делегация, доба
вил Менон, поддержит любое ре
шение, принятое по этому вопро
су с общего согласия, но будет 
возражать против создания специ
ального громоздкого механизма 
для пересмотра Устава.

Перейдя к вопросам о приеме в 
ООН новых членов, делегат Индии 
обратил внимание Ассамблеи на 
то, что треть человечества до сих 
пор не представлена в О рганиза
ции Объединенных Наций. Он под
черкнул, что ООН не должна быть 
ни «закрытым клубом», ни «свя
щенным союзом» какой-то группы 
стран и что поэтому, рассматри
вая вопрос о приеме той или иной 
страны в ООН, нельзя руководст
воваться симпатиями или антипа
тиями к этой стране. ООН должна 
представлять весь мир таким, ка
ков он есть. Менон высказал на
дежду, что переговоры в ООН и 
на предстоящем совещании ’Ми
нистров иностранных дел четырех 
держйв в Ж еневе приведут к сог
лашению о приеме в Организацию 
подавляющего большинства стран, 
ожидающих приема.

Делегат Индии высказался з& 
то, чтобы секретариат ООН имел 
более представительный характер 
и чтобы в соответствии с предус
мотренным Уставом принципом 
спр аведливого географического 
распределения все части света бы
ли представлены в нем более спра
ведливо.

Значительную часть в своей речи 
представитель Индии посвятил 
экономической области работы 
ООН. В частности, он высказался

за создание специального между
народного фонда экономического 
развития слаборазвитых стран и 
призвал все страны к расширению 
экономического сотрудничества.

Д елегат Индии поддержал идею 
создания международного агентст
ва по мирному использованию 
атомной энергии. Использование 
атомной энергии в мирных целях, 
сказал Менон, должно быть орга
низовано таким образом, чтобы 
оно не приводило бы к колониаль
ной эксплуатации стран, распола
гающих атомным сырьем, более 
развитыми промышленными стра
нам^.

Переходя к проблеме разоруж е
ния, Менон согласился с мнением 
тех делегатов, которые охарактери
зовали нынешнее состояние этой 
проблемы, как более обнадежива
ющее. По этому вопросу, заявил 
он, были сделаны различные пред
ложения, и делегация Индии не 
видит причины, почему бы все они 
не могли быть одобрены, хотя воз
можно и с изменениями, как шаги 
к разоружению. Менон подчеркнул, 
что всякое промедление с разреш е
нием проблемы разоружения лишь 
создает дополнительные трудности.

Индия, заявил он, будет продол
ж ать настаивать на полном запре
щении атомного оружия.

Д елегат Индии выразил сож але
ние по поводу того, что делегация 
Франции в ответ на решение Ас
самблеи обсудить алжирский воп
рос покинула Ассамблею. Он вы
сказал надежду, что Франция пе
ресмотрит свою позицию.

Глава индийской делегации вы
сказал мнение, что единство 
Германии не может быть достигну
то признанием власти, существую
щей в одной или в другой части 
Германии и, что следует считаться 
с фактом существования и той и 
другой. Возможно было бы лучше, 
сказал он, если бы они нашли об
щий язык.

Переходя к проблемам Дальнего 
Востока, Менон заявил, что его 
правительство «не считает СЕАТО 
вкладом в обеспечение мира в этом 
районе».

Менон подчеркнул, что для ус
пешного решения проблем Индо- 
Китая необходимо, чтобы Ж енев
ское соглашение по этому вопросу 
было выполнено1 в точном соответ
ствии с его духом и буквой.

Он выразил надежду на успеш
ный исход переговоров между 
СССР и Японией.

Менон призвал все страны сде
лать все возможное, чтобы облег
чить сближение между Китайской 
Народной Республикой и США. 
Некоторый прогресс в отношениях 
между этими великими державами, 
сказал он, уже достигнут. Индия 
уверена, что правительство Китай
ской Народной Республики ж ела
ет мирного разрешения всех спор
ных вопросов* с США, в том числе 
и об острове Тайвань. Разрешение 
всех этих вопросов может быть до
стигнуто путем переговоров между 
США и КНР.

В заключение Менон обратил 
внимание делегатов на предложе
ния, внесенные индийской делега
цией на прошлой сессии, в которых * 
предлагалось в качестве первого 
Шага к соглашениям по разоруж е
нию прекратить гонку вооружений, 
а также прекратить испытания 
ядерного оружия. Разоружение 
или ограничение вооружений хоро
шее дело, но это еще не все для 
установления мира. Необходимо 
запрещение самой войны, как та 
ковой. Организация Объединен
ных Наций должна иметь своей 
целью достижение мира и содру
жества всех стран.

Выступлением главы делегации > 
Индии закончилась общая дискус
сия, во время которой представите
ли 45 стран изложили свою пози
цию по общим и региональным- 
международным вопросам.

Все выступившие неизменно от
мечали, что X сессия Генеральной 
Ассамблеи началась в новой, более 
благоприятной международной об
становке. Особо подчеркивалась 
важная роль в смягчении междуна
родной напряженности таких со
бытий, как Женевское Совещание 
Глав правительств четырех дер
жав, Бандунгская конференция 
стран Азии и Африки, а такж е 
М еждународная конференция по 
мирному использованию атомнойД 
энергии. Во многих речах вы раж а
лась надежда на то, что предстоя
щее совещание четырех Министров 
иностранных дел в Ж еневе явит
ся новым важным шаром на пути 
к урегулированию важнейших м е
ждународных проблем и, в особен
ности, проблемы разоружения 
Многие представители «малызо 
стран», выраж ая признательность < 
велцким державам! за их инициа
тиву в ослаблении международной ’ 
напряженности, вместе с тем под
черкивали необходимость, чтобы 
вся Организация Объединенных:: 
Наций и все ее члены действовал» ' 
в духе сотрудничества, в духе мир
ного урегулирования спорных воп
росов!, в «духе Женевы».

По многим конкретным пробле
мам точки зрения выступавших де
легатов значительно расходились, 
ко даж е по спорным вопросам по
зиции делегаций были изложены 
на этой сессии в более спокойном - 
деловом тоне. Только попытка» 
группы стран не допустить обсуж
дения Генеральной Ассамблеей ко
лониальных вопросов вызвала ост
рые дебаты как в Генеральном ко
митете, так  и на пленарных засе
даниях.

После окончания политической^ 
дискуссии приступают к работе1 
Комитеты Генеральной Ассамблеи/ 
Некоторые из них, в частности, Ко
митет по опеке и Специальный по
литический комитет, уже присту
пили к работе. Начинает такж е 
свою работу Политический коми
тет.

Редактор В. И. ПАРАМ0ШКИН.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный»

Новый художественный фильм 
«СТРОПТИВАЯ МАРИЭТТА» 

«Звезда»
Новая кинокомедия 

«СОЛДАТ ИВАН БРОВКИН» 
«Родина»

Новый художественный фильм 
«УРОК Ж И ЗНИ »

Сызранской артели «Сталь»
требуется 

заведующий производством
с средне-техническим образо
ванием.

—  ОТКРЫТА ПОДПИСКА =- 
на 1956 год

на все центральные и местные 
газеты и журналы.

Подписка принимается в городском отделе „Союзпечати*, 
в почтовых отделениях и агентствах связи, а такж е общ ест
венными уполномоченными на подписных пунктах предприя
тий, организаций, учреждений и учебных заведений

Городской отдел „Союзпечати“.

Д ля работы в конструктор
ско-технических отделах 

требуются: 
инженеры и техники, конструк
торы разных специальностей, 
знакомые с тяжелым машино
строением, инженеры метал
лурги по стальному и чугунно
му литью, инженеры-термисты, 
кузнецы по холодной обра
ботке металлов.

С предложением обращаться 
по адресу: К. М аркса, 93.

Аптеке № 1 срочно требуется
фармацефт на постоянную р а 
боту.

Сызранскому мясокомбинату
требуются
бондари.

Сызранскому гортопу 
требуется тракторист на трак

тор «КТ-12», оплата труда 
с дел ьн о-пр о гр есси вн а я .

За справками обращаться 
в гортоп, город Сызрань, улица 
Карла Маркса, 65.

Березовский Николай Петрович, 
проживающий в г. Сызрани, улицам 
Молотова, 38, возбуждает дело о 
расторжении брака с Малышевой 
Ниной Михайловной, проживающей 
в г. Сызрани, улица Крестьянская, 
10.

Дело подлежит рассмотрению е 
народном суде 2-го участка Про
мышленного района г. Сызрани.
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